

Excélsior Sección: Nacional

2024-02-13 03:09:04

213 cm²

Página: 11

1/1



Refuerzos. César Yáñez Centeno, subsecretario de Desarrollo Democrático, Participación Social y Asuntos Religiosos de la Secretaría de Gobernación, renunció al cargo para sumarse a la campaña de la candidata de Morena a la Presidencia, Claudia Sheinbaum, como posible vocero. El funcionario, quien fuera coordinador de Comunicación Social en el gobierno de la Ciudad de México con Andrés Manuel López Obrador y vocero durante la campaña, tiene la experiencia. Revertir una mala semana con la llegada de nuevas y frescas ideas ahondará la ventaja que la candidata lleva en las preferencias electorales. Lo verán.

Confianza. Con la llegada de Claudia
Sheinbaum al gobierno no habrá ni ruptura
ni sumisión con su antecesor, afirmó Juan Ramón
de la Fuente, coordinador general de los Diálogos
por la Transformación. De la Fuente coordinó el
Foro en Materia de Seguridad y Justicia, en el que
participaron el expresidente de la Suprema Corte y
ministro en retiro Arturo Zaldívar, y el exsecretario
de Seguridad Ciudadana de la Ciudad de México,
Omar García Harfuch. "Creo que va a ganar la
doctora Sheinbaum, creo que es la mejor candidata",
dijo De la Fuente. Si algo sobra en el discurso es
optimismo. Que no se acabe.

¿A dónde, a dónde? La Auditoría Superior del Estado de Baja California Sur detectó un amplio porcentaje de gasto público no documentado por el gobierno de Víctor Castro. Este tipo de situaciones generalmente lleva a investigaciones más profundas para entender las razones detrás de la falta de documentación y para implementar medidas correctivas. El gobierno de Víctor Castro no documentó el 83% del gasto público del ejercicio 2022, que corresponde a más de 8 mmdp. La Contraloría turnó a la Dirección Anticorrupción las 82.5 observaciones que detectó la Auditoría Superior del estado. ¿Y éstos son los transformadores?

Saldo rojo. Militantes, consejeros y líderes de Morena exigieron que se aclare el asesinato del aspirante a diputado federal Yair Martín Romero Segura y su hermano, Joan Martín, ocurridos el sábado en Santa Clara Coatitla, Estado de México, por lo que realizarán una marcha mañana martes a las instalaciones de la Fiscalía estatal. El regidor Ernesto Santillán, a cuyo grupo político se acababa de sumar Yair, dijo que las víctimas habían señalado amenazas e intentos de extorsión que sufrían por parte de una organización criminal, pero nunca hubo respuesta por parte de las instituciones. ¿Quién detiene esta escalada de violencia?

Multipreocupación. En un primer informe sobre los riesgos político-electorales, el grupo de expertos Alerta Democrática señaló que, de acuerdo con el seguimiento realizado hasta ahora, son 14 las personas aspirantes a una candidatura que fueron asesinadas. Este colectivo lo conforman exconsejeros y exfuncionarios electorales y estudiosos del tema, como María del Carmen Alanís, Marco Baños, Arturo Espinosa, Teresa González, Juan Manuel Herrero, Luis Miguel Santibáñez, Patricia McCarthy, Rodrigo Morales y Arturo Sánchez. Informan que suman 37 personas muertas vinculadas al tema electoral. Esto parece, pero no es normal.

